

ENTRAÎNEUR.E POUR L'ÉQUIPE RÉGIONALE SKIBEC, GROUPE FIS

Skibec Alpin est à la recherche d'un.e entraîneur.e pour se joindre au programme régional FIS. La région Skibec est une région qui allie la proximité de la grande ville et des montagnes de grande qualité permettant d'offrir aux athlètes un service d'excellence et d'allier de manière plus fluide le sport et les études. Cette proximité offre également un style de vie sain et plaisant aux employés qui peuvent profiter d'un important accès au meilleur plein air tout en restant près d'un grand centre urbain. Notre équipe régionale FIS est un grand groupe mixte constitué majoritairement d'athlètes de 2 et 3^{ième} année FIS, mais comptant également des athlètes de première et 4^{ième} année.

Description du poste

- En collaboration avec les autres entraîneurs du programme régional, travailler à la planification, la mise en place et le suivi du programme annuel et du développement des athlètes du programme FIS.
- Travailler à développer une culture d'équipe saine qui amène l'athlète à s'engager pour atteindre ses objectifs.
- Encadrer les athlètes lors de déplacements, de compétitions et de camps à l'extérieur.
- Travailler en collaboration avec les entraîneurs des clubs de la région lors d'entraînements locaux.

Qualités et compétences recherchées

Le ou la candidat.e doit :

- Avoir une capacité à travailler en équipe et être ouvert.e à l'échange et à la formation continue.
- Faire preuve de bienveillance et être prêt.e à une implication ainsi qu'une rigueur importante au travail.
- Être en mesure de superviser un groupe de manière autonome
- Avoir un permis de conduire en règle
- Rechercher à être un modèle de développement autant sur le plan athlétique qu'humain.

Contrat et avantages

- Possibilité de contrat annuel (durée et échéance du contrat négociable ex : novembre à avril sur 2 ans)
- Rémunération très compétitive en fonction du niveau de certification, du niveau d'études et de l'expérience
- Passe illimitée au Mont Sainte-Anne et Stoneham
- Possibilité d'aide à trouver du logement
- Camps et compétitions à l'international, dans l'ouest canadien et à travers le reste de la province

Poser sa candidature

Le candidat.e doit faire parvenir par courriel (masimard@skibecalpin.ca) son curriculum vitae accompagné d'une lettre de motivation. Développer le talent d'ici grâce à nos partenaires



SKIBEC REGIONAL TEAM, LOOKING FOR A FIS COACH

Skibec Alpin is looking for a coach to join the FIS regional program. Quebec city area combines proximity to a major city and high-quality mountains, allowing athletes to receive excellent service and more seamlessly combine sport and studies. This proximity also provides a healthy and enjoyable lifestyle for employees who can benefit from significant access to the best outdoors while remaining close to an important urban center. Our FIS regional team is a mixt group formed of a dozen athletes consisting mainly of 2nd and 3rd year FIS athletes, but also including first and 4th year athletes.

Job Description

- In collaboration with skibec staff, work on planning, implementing, and monitoring the annual program and athlete development for the FIS program.
- Work to develop a healthy team culture that encourages athletes to commit to achieving their goals.
- Supervise athletes during travel, competitions, and camps.
- Work collaboratively with regional club coaches during local training sessions.

Required Qualities and Skills

The candidate must:

- Have the ability to work in a team, be open to discussion and show a desire of professional development.
- Demonstrate goodwill and kindness while being highly involved and rigorous in their work.
- Be able to supervise a group independently.
- Have a valid driver's license
- Strive to be a benchmark of athletes growth – physically, mentally and humanly

Offerings

- Annual contract available (contract duration and expiry date negotiable, ex: November to April for 2 years)
- Very competitive compensation based on certification level, education, and experience
- Unlimited access to Mont Sainte-Anne and Stoneham
- Possibility of assistance with housing search if needed.
- Opportunities of camps and competitions on international grounds and around Canada.

Application

Candidates must send their resume and cover letter by email (masimard@skibecalpin.ca).

Développer le talent d'ici grâce à nos partenaires

